

El Árbol Muerto

Recuerdo que un invierno mi padre necesitaba leña. Así que buscó un árbol muerto y lo cortó. Pasó el tiempo y llegó la primavera. Es entonces cuando mi padre vio desolado que de lo que quedaba del tronco del árbol comenzaban a brotar nuevas ramas. Mi padre, asombrado y con cierta tristeza a la vez, dijo:

- Yo estaba seguro de que este árbol estaba muerto al ver que había perdido todas las hojas. No pensé que como era invierno y hacía tanto frío, las ramas se debieron quebrar y caer como si al viejo tronco no le quedara ni una pizca de vida. Ahora me doy cuenta de que no era así.



Y volviéndose hacia mí, me aconsejó:

- Nunca olvides esta lección. Jamás cortes un árbol en invierno. Jamás tomes una decisión negativa en tiempo adverso. Nunca tomes decisiones importantes cuando estés en tu peor estado de ánimo. Espera, sé paciente. La tormenta pasará. Recuerda que la primavera volverá.



Parece que fue ayer cuando empezábamos y, como quien no quiere la cosa, llevamos ya casi dos meses de trabajo.

La semana pasada recibisteis la primera preevaluación. Quizá alguno pueda comenzar a prever que los resultados no van a ser todo lo buenos que debieran. No te preocupes. Recuerda que, tal y como hemos escuchado, esta tormenta también pasará. Todavía queda mucho curso por delante y no hay nada que no se pueda mejorar con ganas, estudio y confianza en uno mismo.

La primavera nos espera a todos. Cree en ti y en tus profesores.

Vamos, no seas perezoso y **ATRÉVETE A SER**

